

# Enami entrega actualización del proyecto de modernización de la fundición Hernán Videla Lira



**E**n el contexto de PDAC 2025, la Empresa Nacional de Minería (Enami), en colaboración con el Gobierno de Canadá, dio a conocer los avances del proyecto de modernización de la Fundición Hernán Videla Lira.

En la oportunidad, la ministra de Minería, Aurora Williams, abordó las oportunidades y beneficios para la industria que entrega el funcionamiento de la planta ubicada en la Región de Atacama. “Este proyecto constituye un avance sin precedentes en Chile, cuyo objetivo es desarrollar un complejo metalúrgico integrado, aplicando una nueva tecnología de fundición, una refinería y una planta de metales. Además, procesará 850.000 toneladas anuales de concentrado de cobre fresco”, explicó.

Por su parte, Armando Valenzuela, Financiamiento y Coordinador New copper smelter

de Enami, contó que “el proyecto del complejo metalúrgico integrado Hernán Videla Lira permitirá a Enami afrontar el futuro de forma rentable y sostenible, contribuyendo directamente al papel de desarrollo de la zona. Mientras tanto, la nueva tecnología situará a esta unidad de producción a la vanguardia de las fundiciones nacionales e internacionales, repercutiendo positivamente en su comunidad y su entorno”.

Además, el profesional afirmó que “esperamos capturar más del 99% de las emisiones de azufre. Esa será la norma para la nueva fundición de cobre”.

Respecto al uso de aguas, Valenzuela comentó que “estamos trabajando en utilizar agua desalinizada en la construcción y la explotación. Hay varias plantas cerca de nuestra operación, así es que vemos viable la opción de realizarlo”.